
 

Requerimento nº  180/2025 
 
Autoria: Sandro Gonçalves Dutra 
 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
 
O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais, requer, 
após ouvido o Plenário, que seja oficiado ao setor competente da Prefeitura 
Municipal a solicitação para o corte das árvores existentes na Rua Visconde 
do Rio Branco, no trecho compreendido entre as ruas Benjamin Constant e 
Dr. Basílio Furtado. 
 
A justificativa para tal solicitação se dá pelo fato de que as referidas árvores 
vêm danificando o passeio público, dificultando a circulação de pedestres — 
em especial cadeirantes e pessoas com mobilidade reduzida —, aumentando 
o risco de acidentes. 
 
Solicita-se, ainda, que os passeios danificados sejam devidamente reparados 
e que, em substituição às árvores removidas, sejam plantadas novas árvores, 
de forma planejada e compatível com o espaço urbano, visando preservar o 
meio ambiente e garantir a segurança e acessibilidade dos munícipes. 
 
Sala da Sessões “Messias Lopes” 04 de junho de 2025 
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